RAPPORT MORAL DE L'A.G. DU 31 MAI 2007 DE L'AEEMA POUR L'ANNEE 2006

Maisons-Alfort (France)

François Moutou 1

Voici quelques-uns des événements qui ont marqué l'année passée (2006) de l'association.

Le site Internet de l'AEEMA (http://mww//aeema.vet-alfort.fr/) est maintenant bien fonctionnel grâce au travail conjoint de Benoît Durand et du Service informatique de l'Ecole d'Alfort. Benoît Durand est chargé de la mise à jour en fonction de l'actualité et des nouvelles de l'association. Chacun d'entre vous peut y contribuer. Le serveur est hébergé par l'ENVA. A nouveau, toute remarque ou suggestion pour son amélioration sera la bienvenue, à transmettre au siège de l'association.

Les rencontres annuelles continuent et continueront probablement à se tenir sur deux journées (jeudi et vendredi) ou deux journées ½, selon la possibilité ou non d'organiser un atelier le mercredi aprèsmidi. Les thèmes des années à venir dépendent toujours des propositions des participants pour les suggérer.

L'idée de faire des réunions conjointes avec des associations proches est toujours d'actualité.

Les numéros d'*Epidémiologie et Santé animale* s'alimentent des textes des communications présentées lors des journées, mais publient également des articles originaux, toujours appréciés. Vous avez reçu les numéros 49 et 50, respectivement en fin d'année 2006 et tout début d'année 2007. Des comptes rendus de colloques peuvent aussi intéresser les lecteurs. Les communications les plus marquantes qui ont été présentées à Cairns, Australie, (ISVEE 11) font l'objet d'un résumé.

Le livre *Epidémiologie appliquée...* fait l'objet d'un retirage de 500 exemplaires de la deuxième édition. Il en existe toujours trois traductions disponibles à ce jour : japonaise, anglaise et portugaise. Grâce à nos collègues du CIRAD, l'édition anglaise a trouvé un public dans divers pays où l'enseignement se fait en anglais (Ethiopie et Thaïlande par exemple). L'ouvrage cosigné Barbara Dufour et Pascal Hendrikx, *La surveillance épidémiologique en santé animale*, coédité par l'AEEMA et le CIRAD a été réimprimé. Le projet de version anglaise est pratiquement abouti.

Au niveau formation, le CES se poursuit sous sa formule actuelle. En association avec le CIRAD EMVT de Montpellier, mais aussi avec les universités Paris XI et Paris XII, l'Ecole d'Alfort a mis en place un Master. Ce cours sera annuel, et nous espérons la réussite de cette première formule. La session se termine en ce printemps 2007.

Les sessions de l'apprentissage à distance, intitulé « Bases en épidémiologie », se poursuivent.

Au niveau international, nous espérons des nouvelles des sections étrangères lors du Conseil d'Administration. Le onzième ISVEE a eu lieu du 06 au 11 août 2006 à Cairns, au nord-est de l'Australie (Queensland). Comme évoqué ci-dessus, un compte rendu relativement détaillé a été publié dans le bulletin 49 paru en fin d'année dernière, grâce à la contribution de plusieurs des participants.

Pour terminer, il nous reste à remercier tous les membres de l'association qui nous apportent leur soutien, le CA et le bureau qui animent la vie de l'AEEMA et le secrétariat (Christiane Mary de Bock tout particulièrement) qui réalisent une part importante du travail.

1

Secrétaire général de l'AEEMA